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- Bei der Bewirtschaftung unseres Waldes nimmt die Ortsgemeinde Windesheim seit 
Anfang letzten Jahres an der Zertifizierung nach PEFC-Standard teil. Dies war 
Voraussetzung für den Erhalt der Waldprämie in Höhe von 33.900,- €. In einem 
umfassenden Audit wurde am 25.05.2022 überprüft, ob die Regeln seitens der 
Ortsgemeinde Windesheim eingehalten wurden. Die Einhaltung der Regeln wurde, 
ebenfalls mit großem Lob für die Revierleiterin, Frau Hoquart, bedacht, bescheinigt.  
  

- Im Neubaugebiet wird im kommenden Monat mit den Arbeiten für Kanal und Straßenbau 
begonnen. Es erfolgte eine Baustelleneinweisung der beteiligten Firmen. Parallel dazu 
wird die Vergabe der Bauplätze vorbereitet. Aktuell erfolgt eine Abfrage der inzwischen 
seit über vier Jahren geführten Interessentenliste (ca. 350 Personen), ob weiterhin 
Interesse an einem Bauplatz besteht. Sobald diese Abfrage ausgewertet ist, wird die 
eingerichtete Arbeitsgruppe über die nächsten konkreten Schritte für die 
Bauplatzvergabe beraten und dem Ortsgemeinderat die entsprechenden Vorschläge 
vorlegen. 
 

- Die Badesaison 2022 wurde am 28.05.2022 eröffnet. Die Sanierungsarbeiten an der 
Beckenfolie und im Sanitärbereich wurden erfolgreich durchgeführt, denn der vorherige 
Wasserverlust wurde gestoppt und die Probleme im Abflussbereich behoben. Durch 
hohe Eigenleistungen konnten die hierfür anfallenden Kosten deutlich begrenzt werden. 
Hier gilt an dieser Stelle ein großer Dank dem SFV und allem voran Herrn Bernd 
Augustin. Allerdings gestaltet sich die Besetzung bzw. die Einteilung der Badeaufsichten 
sehr aufwändig, da weniger Personen hierfür zur Verfügung stehen als im Vorjahr. Herr 
Marc Tratzky ist ständig bemüht, eine ausreichende Anzahl von Badeaufsichten zu 
gewinnen, damit das Schwimmbad bei passendem Wetter möglichst täglich geöffnet 
werden kann. Vielen Dank an Herrn Tratzky für seine Geduld und Mühe. Entgegen der 
ursprünglichen Planung gibt es seit dem 05.06.2022 neben dem Verkauf von 
Dauerkarten nunmehr auch Einzel- und Zehnerkarten. Hiermit wurde dem großen 
Wunsch aus der Bevölkerung entsprochen. Solange die Corona-Regeln es zulassen, 
wird es dabei bleiben. Sollten die Regeln sich wieder verschärfen, werden ausschließlich 
wieder nur Dauerkarten verkauft.  
 

- Der Verkehrsverein hat zwei zusätzliche Weinbergsschaukeln im Gesamtwert von über 
6.000,- € angeschafft und aufgestellt. Dies ist eine schöne Bereicherung für die 
Gemarkung und erhöht die touristische Attraktivität sowie den Erholungswert. Dafür ein 
herzliches Dankeschön an den Verkehrsverein. 
 

Ratsmitglied Kuntze teilt in diesem Zusammenhang mit, dass evtl. kein neuer Vorstand für den 
Verkehrsverein gefunden wird, was für die Ortsgemeinde Windesheim einen herben Verlust 
bedeuten würde.  

Ende des öffentlichen Teils: 20:30 Uhr. 
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